



# 香川医療生協 川添支部——コース

2019年新年号  
川添支部  
運営委員会  
TEL.812-5331

## 謹賀新年

明けまして オメでとうございます。

皆様のおかげで、川添支部も新しい年を迎えることができました。平成最後の年となりましたが、皆様にとって今年もよい年になりますよう、運営委員一同心から願っております。本年もよろしくお願い申し上げます。(支部長)

## 「寄つりやい」の願い一步前進か?

12月13日に、高齢者住宅建設準備検討委員会の結果報告がありました。住宅は平屋建てで、サービス付き高齢者住宅(サ高住)で、自立型、居住権、新たな雇用ゼロをキーワードとしたものであり、住宅単体での収支の見通しがついたとの説明でした。質疑も活発に交わされました。建設可能な方向で答申(まとめ)が出されたことは、大いに評価できます。今後の流れとして、この答申は、常務理事会で協議し、理事会で報告され、協議することになります。住宅建設が実現できるよう、懇願しつゝ、「寄つりやい」もひとまず一時休会といたします。(海原)

## 生協まつり2018に参加して

11月18日、サンメッセの小展示場にて香川医療生協が、他団体との協同取り組みの一環として、コーポかがわ生協まつりに協力参加し、小展示場で「健康チェック」を行いました。当日、コーポ生協まつりが大展示場であり、多くの来場者がおり、健康づくり委員会より3名が参加し、健康チェックへの声掛けを行い、健康チェックを実施しました。なんとなんと222名もの受診者があり、驚くとともに、自分自身への健康に対する関心の強さにあらためて感じさせられました。(井上)

## 米寿のお祝い・久米山げんき会

居場所が始まって初めて、お元気で米寿を迎えた谷本潤さんのお祝いをしました。

当日は、豊岡支部長の「一味バンド」による、応援歌をはじめ、歌姫のハスピーバースデイ、お祝いの色紙額のプレゼントなどで盛り上がり、楽しいひと時を過ごしました。とてもお元気な谷本さんを見習って、皆で健やかに年を重ね、米寿・白寿と、久米山げんき会主催のお祝いができることを目標に、これからも頑張ろうとの想いを強くした一日でした。

## 切り絵に挑戦・いきいき水田

高齢者居場所づくり「いきいき水田」では、11月20日の4周年記念の展示作品づくりに挑戦しました。全員が6班に分かれ、班別に、貼り絵・ちぎり絵・切り絵と各班の思い思いの作品作りに、創意工夫を込めた力作ができました。写真の作品は、豊岡先生指導の下、メンバーで頑張って作成した切り絵「花火」です。各班とも我が班が一番の出来だと胸を張り、大満足でした。齡を重ねると皆で寄つて、何かを完成するということはめったになく、とても有意義な機会となりました。

## 高齢者交通事故防止教室・ハ反地わかば会

11月13日、香川県交通安全協会より、演題「交通事故にあわないために」防止教室を開催しました。香川県の交通事故死亡者数は、65歳以上の高齢者が約6割を占めているそうで驚きました。交通事故にあわないためには、何に気を付ければいいか等、講師(交通安全推進隊長)の冗談も交えながらお話しに、皆さん真剣な面持ちで勉強しました。わかば会には、まだまだ自動車の運転や自転車に乗られる方がいらっしゃいます。また薄暗くなつての散歩も危険です。お話しの最後に夜光反射材や反射タスキ等をいただきました。私たちは話を聞くだけでなく、交通事故にあわない起さないように、気を付けることを実践します。

